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REQUERIMENTO Nº 92/2023. 

 

ASSUNTO: SOLICITA INFORMAÇÕES  

 

REQUERIMENTO: EDER GUERRA 

 

REQUERIDO: Executivo Municipal 

 

   Pelo presente e na forma regimental REQUEIRO, ouvido o D. 

Plenário, seja Oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal e a quem lhe for 

responsável, no sentido de Fornecer a esta AUGUSTA CASA DE LEIS 

informações referente ao Projeto de Lei nº45/2023 onde Autoriza o Poder 

Executivo a desenvolver ações e aporte de Contrapartida Municipal para 

implementar o Programa Minha Casa Minha Vida.  

 

 Em relação a este Projeto, fornecer documentação pertinente que 

comprove a compra, doação ou autorização de uso e construção da 

área de 902 metros quadrados, com residência construída dentro das 

áreas remanescentes, área essa que fica logo na entrada da horta 

municipal. Existe a possibilidade de diminuição de referida área, 

para atender a necessidade de mais moradores?  

 Com a implantação de referido Projeto, será necessário a demolição 
da casa que fica dentro da horta municipal? Caso positivo como fica 

a situação do caseiro e sua família que residem na referida casa? 

Quais são os projetos da municipalidade para amparar aquela 

família? Haja vista que moram a anos naquele local. 

 Para a implantação deste Projeto, a municipalidade realizou análise 
de solo, para saber se realmente o solo será compatível para a 

construção de moradias, haja vista que há um brejo naquela área e 

em dias chuvosos como ficariam estas áreas? 

 Para a construção dessas moradias, a Cetesb precisa emitir alvará, 
por conta do local escolhido, antes de iniciar as obras? 

 Por qual motivo o local da área da horta municipal foi escolhido 
para a implantação do Projeto minha casa minha vida? Haja vista que 

a municipalidade possui outra área que abrigaria com tranquilidade 

este projeto, destacamos que enviamos ofício solicitando a troca da 

área, ou seja, há uma área ociosa ao fundo do Recinto de Festas que 

poderia ser utilizada, deixando a área da horta a disposição para 

implantação de projetos como canteiro de mudas, horta comunitária e 

outros projetos. 

 

Justificativa: Tais solicitações visam o conhecimento 

desta Augusta Casa de Leis, cujos vereadores têm o poder de fiscalização 

junto ao município. 

 

 

Sala das Sessões José Luiz Correia 

25 de setembro de 2023. 

 

 

EDER GUERRA 

Vereador  

 


